



FACULTAD DE EDUCACION



COMISIÓN DE CALIDAD DEL GRADO EN MAGISTERIO EN EDUCACIÓN PRIMARIA (CCGP)

FECHA:
26-10-2015

ESTADO:
Acta aprobada el 23-02-2016.

ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN:

El lunes 26 de octubre de 2015, a las 13:00 h, en el Seminario A de la Facultad de Educación se celebró la reunión extraordinaria de la Comisión de Calidad del Grado en Magisterio en Educación Primaria, con el siguiente orden del día:

1. Estudio y valoración de la Reclamación interpuesta por una profesora de la titulación.
2. Análisis y toma de decisión sobre el establecimiento de pautas de comportamiento en la Facultad de Educación y las consecuencias de su incumplimiento.

Desarrollo de la sesión:

- 1. Estudio y valoración de la Reclamación interpuesta por una profesora de la titulación.**

La Presidenta pone en antecedentes a los miembros de la Comisión sobre la reclamación que una profesora ha interpuesto en relación con los resultados de su encuesta. Se comentan las actuaciones que se han llevado a cabo: reunión con la profesora, reunión con los estudiantes que habían cursado la asignatura en los grupos en los que impartía clase la profesora, se ha pedido información a profesores de otras asignaturas que impartían clase en esos grupos.

La Comisión analiza la información obtenida y decide por votación que se proponga al Vicerrectorado de Ordenación Académica la anulación de los ítems 7 y 12 referidos a la guía docente y a la evaluación ya que se considera que tienen carácter objetivo.

- 2. Análisis y toma de decisión sobre el establecimiento de pautas de comportamiento**

en la Facultad de Educación y las consecuencias de su incumplimiento.

Se propone realizar un escrito con los valores que deben tener los futuros maestros que estamos formando y decidir que influencia deben tener en la calificación ya que son competencias del título.

Se acuerda enviar el escrito a la Junta de Facultad para su aprobación y difusión.

La sesión finalizó a las 14:00h.

Asistentes: María José González López, Andrés Fernández Fuertes, Íñigo González de la Fuente, Laurentino Salvador Blanco, Julia Williams Camus, Marta Gómez Martínez, Candelaria Mínguez Fernández y M^a Teresa del Campo Fernández.

Se disculpan: M^a Luisa Merino García, Susana Rojas Pernia y Marina Cuesta Lombraña.